



学校経営理念：共に高まり合う熊三小 学校文化の創造

Kumasan

令和6年12月20日
 学校だより 冬休み号
 熊野第三小学校
 校長 和田 愛
 HP <http://kuma0316.ec-net.jp>

2学期も保護者や地域の皆様には、本校教育活動に対するご理解とご支援をいただき誠にありがとうございました。24日から子供たちが楽しみにしている冬休みに入ります。どうぞ有意義なお休みをお過ごしください。なお、12月27日～1月5日は学校閉庁日となっておりますので、この期間は、対外業務を実施しません。ご理解とご協力をお願いいたします。この期間に緊急な連絡が必要な場合は、熊野町役場（082-820-5600）へ電話連絡をお願いいたします。



☆ くま SUN 和く・湧くファミリールームが華やかになりました！

12月2日～6日はCSルーム開放週間でした。貴船手芸の会の皆さんが、手作りのタペストリーを持ってお越しくださいました。早速飾らせていただくと、CSルームがぱっと華やかになりました。折り紙の折り方を教えていただいたり、将棋の相手をしていただいたり、子供たちは楽しい時間を過ごしました。次の開放週間は、1月20日～24日を予定しています。是非、CSルームにお越しいただき、素敵なタペストリーもご覧ください。



☆ 令和6年度 保護者アンケート(2学期)結果の報告

保護者の皆様には、大変お忙しい中アンケートにご協力いただきありがとうございました。残念ながら今回の回答率は55.8%でした。結果を報告させていただきます。

質問項目	肯定的評価 (%)
	(回答率 55.8%)
①本校は、教職員が協力しながら、熱心に教育活動を行っている。	97.5
②本校は、保護者・地域と協力して、教育活動や取組を行っている。	95.8
③本校は、児童の状況について、ホームページや学校だより・学年だよりなどを通じて情報発信している。	93.3
④本校の児童は、教科等の学習をする時に、「わかる・できる・やりたい」と思って学習をしている。	86.6
⑤本校の児童は、勉強や運動をする時に、自分がやりたいことを選んで目標を達成するために努力をしている。	85.9
⑥本校の児童は、異学年で活動する時に、思いやりの気持ちを持ち、自分から進んで行動している。	94.2
⑦積極的にPTA活動や学校行事に参加している。	78.3
⑧地域で積極的に児童に挨拶や声かけをしている。	75.9
⑨各種たより（学校だより・学年だより・保健だよりなど）に必ず目を通している。	94.2

アンケートの自由記述欄にいただいたご意見について、学校の状況や対応をお伝えします。

【校外学習について】

校外学習は、児童の知識や経験を広げ、学びを深める絶好の機会です。本校では、コロナ禍を機に学校行事について見つめ直しを図ってきました。校外学習もその一つで、町内施設等がよいか、町外施設等がよいかなど、当該施設等の利用による教育的効果を考えながら各学年が毎年、年度当初に場所の選定を行っています。今年度もこのような考えを踏まえて検討し、「3年生：オタフクソース（1月に実施予定）」「4年生：瀬野川浄水場・安芸クリーンセンター」「5年生：マツダミュージアム・広島城・ピースウイング」「6年生：平和記念公園・平和記念資料館」へ、バスを利用した校外学習を実施しています。町内の校外学習についても、貴船神社・石神緑地・坊主山商店街・熊野西防災交流センター・ディオなど、学びを深めるために見学に行かせていただいています。

【学校からのお知らせの配付方法について】

行事予定・下校時刻	一斉メール配信と紙媒体で配付
学校だより・CS だより・保健だより	一斉メール配信とHPに掲載
学年の様子	HPに掲載
各種お知らせ	一斉メール配信
運動会・学習発表参観日のプログラムやリーフレット	紙媒体で配付
いじめ・体罰防止アンケート	紙媒体で配付
<u>現在、紙媒体で配布している学年だより</u>	<u>今後、全ての号をHPにも掲載</u>

【タブレットの充電について】

熊野町では、家庭へのタブレットの持ち帰りが4年生以上の児童に許可されています。本校の4年生以上の児童は、毎日、タブレットを授業中に使用し、自宅へ持ち帰っており、時間割や宿題等もクラスルームに掲載しています。3年生以下の児童は学校でのみ使用し、保管庫に入れて管理をしており、充電は夜間に行われています。学習用端末の充電について、配布しています「学習用端末利用の手引き 保護者用」に、以下のように記載されています。

4年生以上の児童は、ご家庭で充電をしていただくこととなりますが、ご理解をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

教室には充電保管庫が整備されており、充電保管庫に設置しているACアダプタに接続し、充電しています。持ち帰り時の家庭における充電は、学校から持ち帰ったACアダプタをご利用ください。スマートフォン用の充電器では出力が弱く充電できない、学習用端末が故障するなどの可能性があるためです。万が一、異なる充電器の使用により学習用端末が故障した場合は、保護者負担での修理となりますので、ご留意ください。家庭での使用前には学習用端末の充電状況をよく確認しておき、充電容量が10%以下になる前に充電をお願いします。充電時間は約1時間、駆動時間は最大約8時間です。なお、学校へのモバイルバッテリーの持ち込みは禁止しています。

この他、学校行事等に関するご意見もいただいております。次年度の教育活動を検討する際、参考とさせていただきます。ご意見をお寄せいただきありがとうございます。ありがとうございました。

☆ 自己ベストを目指してがんばった「安芸郡小学校陸上記録会」

11月24日(日)にミットヨスポーツパーク郷原で安芸郡小学校陸上記録会が行われました。5・6年児童14名が出場しました。選手児童は、10月23日の校内陸上記録会後も練習を続けてきました。記録会当日は、寒い中でしたが練習の成果を発揮しようとベストを尽くすことができました。結果はそれぞれですが、これまでの努力は宝物です。

100m走	5年女子	第3位	岡本 陽愛	16.00秒
	6年男子	第3位	森島 昊	13.92秒
80mハードル走	5年女子	第3位	岡本 陽愛	15.75秒
		第6位	中島すみれ	17.68秒
	6年男子	第4位	小林 聡太	13.64秒
走り幅跳び	6年男子	第1位	森島 昊	462cm
		第7位	小林 聡太	398cm
走り高跳び	6年女子	第2位	今村 涼花	116cm
		第7位	江田 梨乃	105cm
400mリレー	6年男子	第3位	寺口 大翔・森島 昊・森 康稀・小林 聡太	56.5秒



☆ 第68回 広島県科学賞

入選	3年 原田 千早	「庭の植物調べ」
努力賞	3年 藤井みのり	「カビの研究」
	5年 横田 圭也	「猛暑で目玉焼きはできるのか」
	5年 梶山 朱音	「いろいろな紙の強さ」

☆ JA 共済広島県小・中学生書道コンクール

(条幅の部) 努力賞	1年 荒川 心麗	佳作	3年 荒川 愛菜
(半紙の部) 佳作	4年 胡 奈々		

☆ 芸術鑑賞会 劇団「影法師」



11月25日(月)に芸術鑑賞会がありました。劇団「影法師」の方が来てくださり、「スイミー」「この指とまれ」「モチモチの木」の影絵劇を鑑賞しました。絵本とは一味違い、自分もお話の中にいるような光と影の不思議な世界に浸ることができました。「スイミー」の劇中には、事前に児童が描いた魚も登場し、子供たちは大喜びでした。指を使った影遊びも教えていただきましたので、ぜひご家庭でもやってみてください。

☆ 人権教室・人権の花贈呈式

11月28日(木)に人権教室・人権の花贈呈式がありました。2年生の児童が参加しました。人権擁護委員さんの話を聞いたり紙芝居を見たりグループで話し合ったりして、互いを思いやる気持ちについて学びました。いただいたヒヤシンスの球根は、きれいな花が咲くように一人一人が大切に育てていきます。



☆ 今後の主な行事予定

学校行事

- | | | | |
|---------|----------|-------------|----------|
| ・3学期始業式 | 1月7日(火) | ・授業参観・学級懇談会 | 2月21日(金) |
| ・卒業式 | 3月19日(水) | ・修了式、離退任式 | 3月25日(火) |

「くま SUN 和く・湧くファミリールーム」開放週間

- | | |
|------------------|------------------|
| ・1月20日(月)～24日(金) | ・2月10日(月)～14日(金) |
|------------------|------------------|



今年も一年間
ありがとうございました。
よい年をお迎えください